

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2017. N°16



TOUTES LES TENDANCES
DE LA

Décoration

LE TOP 100
DES DÉCORATEURS
*et leurs plus belles
réalisations*

*Tissus, carrelages,
papiers peints...*

LES 300 NOUVEAUTÉS
à adopter



FRENCH-
ENGLISH
-
BILINGUAL
EDITION



India Mahdavi



Architectures colorées Structural color

Diplômée en architecture et design, India Mahdavi débute auprès du décorateur Christian Liaigre. En 2000, elle ouvre son studio de création parisien et se fait très vite un nom en travaillant la couleur dans un style glamour et sophistiqué, à l'image du restaurant The Gallery at The Sketch à Londres et son *all-over rose*. Au rang de ses dernières réalisations, on compte les flagships RED Valentino à Rome et Londres, le salon de thé Ladurée à Genève, et des scénographies pour la VitraHaus et le musée d'art de Toulon. M.H.

After earning degrees in architecture and design, India Mahdavi started out working for Christian Liaigre's interior design firm. In 2000 she opened her Paris-based studio and quickly became known for her daring use of color and glamorous, sophisticated style, epitomized by her all-pink dining room for the London restaurant The Gallery at The Sketch. Her latest projects include the RED Valentino flagship stores in Rome and London and the Ladurée tea salon in Geneva, in addition to installations at the VitraHaus and the Toulon municipal art museum. M.H.



Le restaurant-salon de thé Ladurée
Quai des Bergues à Genève.
*Ladurée Quai des Bergues restaurant
and tea salon in Geneva.*